
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

Дата проведения: 19 сентября 2022 г. 

Место проведения: ул.Куйбышева 32У 

Начало заседания: 19.30 

 

Участвовали в работе:

1.Президент Д. Куприенко  

2.Ответственный секретарь С.Филатова 

3.Член Президиума М.Чегаровский  

4.Член Президиума В.Белозёров 

5.Член Президиума Р.Кузнецов 

6.Член Президиума А. Шелехин 

7. Член Президиума А.Волков 

8.В.Филатов 

9. А.Ширинян 

10. И.Ломова 

11. Б.Родионов 

12. Т.Бевза 

13. К.Волков 

14. Д.Пьянков

 

Отсутствовали из членов Президиума: вице-президент С.Белов. Кворум есть. 

 

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – С.Филатова 

 

Повестка собрания: 

 

1) Подача заявок на официальные старты (Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга, 

Всероссийские). Проект документа. (В.Белозеров, А. Ширинян, Р. Кузнецов)  

2) Зимний календарь официальных стартов 2023. Статус реализации. (Б.Родионов)  

3) Членство в СФСО СПб. Проведение Конференции СФСО СПб. (Д.Куприенко, А. Ширинян, 

С.Филатова)  

4) Утверждение директоров 3 этапов "Снежной тропы" (М.Чегаровский)  

5) Итоги прошедшего ГУМО (В.Белозëров)  

6) Утверждение состава команды на спартакиаду (К.Волков) 

7) Всероссийские соревнования "Невский спринт". Статус реализации. (Д.Куприенко) 

8) Разное 

 

Вопрос 1. «Подача заявок на официальные старты» 

СЛУШАЛИ: В.Белозёров сообщил, что на прошедшем ГУМО поднимался вопрос о процедуре 

подачи заявок на участие в Чемпионатах города и всероссийских соревнованиях: некоторые 

моменты требуют большей проработки и обсуждения. Р.Кузнецов напомнил о необходимости 

подачи официально заявок согласно Положениям, в частности при участии в Первенствах России 

– должна подаваться единая заявка от региона. Ответственный – вывозящий тренер. 

Р.Кузнецов отметил, что сейчас допуск на участие в Чемпионатах СПб осложнён работой с 

большим количеством присылаемых документов. Необходимо привести к удобному формату 

работу комиссии по допуску. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  



1.1 Направить петербургским тренерам уведомление о необходимости подачи только одной 

заявки от региона на подпись Президенту Федерации. Ответственный за оформление заявки от 

Санкт-Петербурга  – вывозящий тренер.   

1.2 Р.Кузнецову проработать с О.Гурлевой удобный формат работы комиссии по допуску. 

Вопрос 2. «Зимний календарь официальных стартов 2023. Статус реализации» 

2.1 СЛУШАЛИ: Б.Родионов сообщил, что в этом сезоне будет реализован проект по созданию 

зимнего полигона на средства президентского гранта (кураторы С.Филатова, В.Филатов). Если 

позволят погодные условия, то в конце декабря на полигоне будет проведено открытие сезона 

вместе со 2 этапом отборов на Спартакиаду. Всего планируется 3 блока Чемпионата и Первенства 

Санкт-Петербурга. В программе стартов ЛГ-лонг общий старт будет заменен на ЛГ-лонг. Из 

вероятных районов: Силанде, Зеркальный, ВИФК. Утверждение районов предложено назначить 

на следующее собрание Президиума после проведения встречи рабочей группы по зимнему 

сезону. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Б. Родионову до следующего собрания провести встречу рабочей 

группы по зимнему сезону. 

Вопрос 3. «Членство в СФСО СПб. Проведение Конференции СФСО СПб» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко предложил включить в члены Федерации людей из списка почётных 

членов Федерации. А.Шириняну предложено собрать к следующему собранию среди почётных 

членов не менее 10 заявлений для вступления в Федерацию. На следующей встрече Президиума 

необходимо назначить срок проведения Конференции. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 7 голосов, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Поручить А.Шириняну собрать к следующему собранию среди 

почётных членов не менее 10 заявлений для вступления в Федерацию.  

Вопрос 4. «Утверждение директоров 3 этапов "Снежной тропы 2022"» 

СЛУШАЛИ: М.Чегаровский предложил утвердить 3 директоров на запланированные в ноябре-

декабре этапы «Снежной тропы»: Е.Годлевский, Б.Родионов, О.Куприенко. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 7 голосов, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить директоров на запланированные этапы «Снежной тропы 

2022»: Е.Годлевский, Б.Родионов, О.Куприенко. 

Вопрос 5. «Итоги прошедшего ГУМО» 

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил, что на прошедшем ГУМО тренеры Петербурга поддержали 

идею ежегодного проведения Всероссийских соревнований в Петербурге в кроссовых 

дисциплинах. Д.Куприенко отметил, что в календарь на 2023-2024 эти соревнования внесены. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 6. «Утверждение состава команды на спартакиаду» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в адрес Президиума поступило письмо от лыжного 

тренсовета для утверждения предложенного состава команды на спартакиаду молодёжи.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 7 голосов, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: утвердить предложенный состав команды для участия в спартакиаде. 



Вопрос 7. «Всероссийские соревнования "Невский спринт". Статус реализации» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что ведётся активная работа по подготовке соревнований, 

спланированы арены, подготовлены дистанции. Большая часть согласований получена.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 8. «Разное» 

СЛУШАЛИ: 

К.Волков сообщил, что необходимо вводить практику приглашения на собрания Президиума 

вывозящих тренеров на собрания Федерации для отчётов о прошедших соревнованиях 

(Чемпионатов, Первенств России). К.Волков отчитался о поездке сборной Санкт-Петербурга на 

Чемпионат России в Кировск. Р.Кузнецов отчитался о поездке сборной Санкт-Петербурга на 

Чемпионат России в Нижний Новгород.  

Д.Куприенко сообщил, что в адрес Федерации поступил документ от КФКиС, в котором 

запрашивается реестр предприятий, учреждений, организаций спортивных клубов в 

соответствии c формой. Р.Кузнецов отметил, что необходимо прояснить корректную 

формулировку запроса. 

Д.Куприенко предложил следующее собрание провести 17 октября (понедельник). 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению 

8.1 Д.Куприенко запросить у представителей КФКиС, какая именно информация требуется от 

Федерации. 

8.2 Следующее очное собрание провести 17 октября (понедельник). 


